

Aksi Sinergi Aparat Desa Sekarsari dalam Ops Bina Waspada 2023: Menjaga Kamtibmas dan Menangkal Radikalisme

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Aug 22, 2023 - 14:13



Desa Sekarsari, 22 Agustus 2023 - Guna mengamankan lingkungan dari ancaman penyebaran paham radikalisme dan tindakan kejahatan lainnya, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, bersama dengan Babinsa

Sertu Ludi Suherman dan Kepala Desa Sekarsari, sdr. Awan Kurniawan, berkolaborasi dalam pelaksanaan Operasi Bina Waspada (Ops Bina Waspada) tahun 2023. Aksi sinergi tersebut dilakukan di Kampung Cikadu dengan tujuan untuk melibatkan masyarakat dalam menjaga dan memelihara situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Kalibunder.

Dalam kegiatan yang dijalankan sesuai dengan Tugas Pokok dan Fungsi (Tupoksi) Polri, Bhabinkamtibmas Aiptu Subandi mengambil peran sentral dalam memberikan edukasi dan sosialisasi kepada Ketua Pemuda dan warga setempat. Tujuan dari pendekatan ini adalah untuk meningkatkan pemahaman mengenai pentingnya peran aktif masyarakat dalam mencegah penyebaran paham-paham yang dapat merusak stabilitas sosial dan keamanan.

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memanfaatkan momentum untuk memberikan peringatan dan himbauan mengenai antisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Upaya ini sejalan dengan program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Marully Pardede, SH., S.I.K., MH., yang dikenal dengan akronim "Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien". Dalam program ini, kerjasama antara kepolisian, pemerintah desa, dan masyarakat menjadi kunci untuk menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari berbagai bentuk tindak kejahatan.

Kepala Desa Sekarsari, sdr. Awan Kurniawan, menyampaikan apresiasi atas kerja sama antara aparat desa, kepolisian, dan masyarakat dalam melaksanakan Ops Bina Waspada ini. Ia menekankan bahwa keamanan dan ketertiban di desa merupakan tanggung jawab bersama, dan sinergi seperti ini akan semakin memperkuat solidaritas dalam menjaga keamanan lingkungan.

Diharapkan, melalui kegiatan ini, masyarakat di Kampung Cikadu dan sekitarnya akan semakin teredukasi mengenai bahaya radikalisme serta cara-cara untuk mencegahnya. Selain itu, kesadaran mengenai pentingnya memerangi Tindak Pidana Perdagangan Orang juga diharapkan dapat tumbuh di kalangan masyarakat, sehingga upaya melindungi potensi korban TPPO menjadi lebih efektif.

Dalam suasana kebersamaan dan kesatuan, Ops Bina Waspada tahun 2023 di Desa Sekarsari telah menunjukkan bahwa kolaborasi antara aparat desa, kepolisian, dan masyarakat merupakan fondasi yang kokoh dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Semua pihak berkomitmen untuk terus menjaga semangat gotong royong dalam menjaga integritas sosial serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi perkembangan masyarakat Desa Sekarsari dan sekitarnya.

```
<button class="flex ml-auto gap-2 rounded-md p-1 hover:bg-gray-100 hover:text-gray-700 dark:text-gray-400 dark:hover:bg-gray-700 dark:hover:text-gray-200 disabled:dark:hover:text-gray-400"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```